

Partido unraniano de izquierda se solidariza con Cuba en su lucha contra el bloqueo



Kiev, 25 nov (RHC) La embajadora de Cuba en Ucrania, Natacha Díaz Aguilera, recibió en esta capital a los directivos del Partido de la Unión de Fuerzas de Izquierda de Ucrania, informaron fuentes diplomáticas.

El presidente del Partido de la Unión de Fuerzas de Izquierda, Maxim Goldarb, expresó el apoyo al pueblo cubano en su lucha contra el genocida bloqueo económico, comercial y financiero, impuesto por Estados Unidos a Cuba durante casi seis décadas, indica Prensa Latina.

Ambas partes también intercambiaron sus puntos de vista sobre la situación internacional y fue expresado el interés en la cooperación entre las fuerzas de izquierda de Ucrania y Cuba.

Además, se abordó la necesidad de la reanudación de las actividades del programa Niños de Chernobil, por el cual se beneficiaron en su momento unos 23 mil niños ucranianos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/208232-partido-unraniano-de-izquierda-se-solidariza-con-cuba-en-su-lucha-contr-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba